

Coros góspel unieron sus voces para celebrar la Reforma

Escrito por Protestante Digital
Miércoles, 18 de Octubre de 2017 00:00

Cinco coros se unieron para el concierto celebrado en Águilas (Murcia) el pasado 12 de octubre.



El Coro Gospel de la Reforma, actuando en Águilas.

(MURCIA, 17/10/2017) Este pasado 12 de octubre las iglesias de la Asociación de Iglesias Evangélicas Bautistas del Sureste celebraron un concierto de conmemoración del 500 aniversario de la Reforma Protestante.□

Coros góspel unieron sus voces para celebrar la Reforma

Escrito por Protestante Digital
Miércoles, 18 de Octubre de 2017 00:00

El escenario fue el auditorio “Infanta Elena” de la ciudad de Águilas (Murcia). En presencia de las máximas autoridades de la ciudad y con todo el aforo completo, el Coro Góspel de la Reforma, unido para este y algún otro evento futuro, y formado por los coros de las iglesias del Sureste (EME Góspel), el coro góspel de la 1ª Iglesia Bautista de Alicante, el coro góspel de la Iglesia de Alcoy, el coro góspel de la iglesia de Denia, el coro góspel de la iglesia de Xátiva y el coro góspel de Castilla la Mancha, tuvo a su cargo este concierto con gran impacto en la ciudad y los medios regionales.

El evento tuvo carácter benéfico en ayuda de dos asociaciones evangélicas como lo son ‘El buen camino’ y ‘Amar Dragoste’.



“Damos gracias al Señor por habernos permitido alabarle y proclamarle en un acto cargado de solidaridad, fraternidad, evangelio y adoración. Y le pedimos, que el evangelio proclamado germine en muchos corazones que aún no se han entregado a Él”, explica el pastor Pedro Rico, presidente de la Asociación de Iglesias Evangélicas Bautistas del Sureste.

Fuente: Protestante Digital